



ANMAT

Administración Nacional de Medicamentos,
Alimentos y Tecnología Médica

21 de agosto de 2012

LA ANMAT, VEINTE AÑOS JUNTO A LA COMUNIDAD

El 20 de agosto de 1992, hace veinte años, se creaba la Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica. Por eso, hoy, la institución celebra sus dos décadas de existencia dedicadas a la protección de la salud de la población, asegurando la eficacia, seguridad y calidad de los productos sanitarios en todo el territorio nacional.

En 20 años de experiencia, hemos construido un nuevo paradigma. Un significativo modelo de fiscalización y control basado en evidencia científica. Un sistema en el que profesionales, académicos, reguladores y sociedad son los actores protagónicos.

Hemos vivido dos décadas de avances, de innovación y de logros. Continuamos con la convicción de afirmar el presente, planificar el futuro y afianzar una política sanitaria entre TODOS.

En estos primeros 20 años, gracias por el trabajo en conjunto.